



Diputados de Movimiento Ciudadano preparan iniciativa para combatir sedentarismo laboral

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Movimiento Ciudadano en la **Cámara de Diputados**, alista una nueva iniciativa para combatir el sedentarismo laboral. La legisladora **Amancay González** consideró que hacer interrupciones de entre 20 y 40 minutos en la actividad laboral para hacer ejercicio, ayudará a oficinistas, choferes y otros trabajadores, a que sus actividades no sean análogas.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9943?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9943&authkey=!AMaTlqJnyjFMMoU&ithint=video&e=8TyrrF>